

# Todesanzeige und Danksagung

Suzanne Prêtre

In tiefer und schmerzlicher Trauer muss ich in diesen Tagen von meiner langjährigen Freundin Abschied nehmen. In meinen vielen schönen Erinnerungen wirst Du für immer bei mir sein. Meine Gedanken begleiten Dich auf Deiner letzten Reise.

Nelly Krebsler

Die Abdankung fand am Donnerstag, 24. Oktober 2019, im engen Familien- und Freundeskreis statt. Mein herzliches Dankeschön an alle Freunde für die lieben Zeichen der Anteilnahme und des Mitgeföhls.